

## CONMEMORACIÓN DEL 25 DE NOVIEMBRE

El pasado miércoles 27 de noviembre, se realizaron en el patio del IES Luis Carrillo de Sotomayor una serie de actos con motivo del día internacional contra la violencia hacia las mujeres.

En primer lugar, y tras escuchar una canción bastante conocida por todos y todas sobre la violencia de género, dos alumnas de 2º de ESO y 1º de FPB, leyeron el manifiesto que habían elaborado diputaciones andaluzas para la conmemoración de este día.



A continuación, alumnos y alumnas de 1º y 2º de ESO leyeron unas frases que habían elaborado a modo de pequeños murales en las que se reflejaba la repulsa hacia cualquier tipo de violencia machista.



Para terminar, dos alumnos de 2º de ESO cantaron un rap que giraba en torno a la temática tratada.



Enhorabuena a todo el alumnado por su implicación en este tema tan importante que nos concierne a toda la sociedad.

